

Deuxième édition du concours "Graines de manager"

Place au numérique

MZM
Libreville/Gabon

INITIATIVE de la Caisse des dépôts et consignations (CDC), la deuxième

édition du concours "Graines de manager" s'ouvre officiellement cet après-midi à Libreville. Ce concours annuel inter-établissements est conçu pour récompenser un projet collectif d'entrepreneuriat

jeunesse. Il s'adresse aux étudiants de 20 établissements supérieurs de commerce sélectionnés. Des équipes d'étudiants représentant chacune les couleurs de leur établissement, développeront un projet autour d'une thématique tournante annuellement choisie parmi les grands axes stratégiques du plan de développement du Gabon. Pour cette deuxième édition, la thématique retenue s'articule autour du numérique. A l'issue de la phase finale du concours, les meilleurs projets seront récompensés. Les lauréats bénéficieront d'un financement et d'un accompagnement pour la mise en œuvre de leur projet, de la part de la CDC et de cer-



Lors de la première édition, l'Institut supérieur d'ingénierie (ISI) avait remporté le premier prix. Qu'en sera-t-il cette année ?

Monétique/ Groupement interbancaire monétique de la Cémac

La "carte Gimac" disponible le 29 janvier prochain



Valentin Mbozo'o, directeur général du Gimac qui a annoncé la nouvelle.

MZM
Libreville/Gabon

LE directeur général du Groupement interbancaire monétique de l'Afrique centrale (GIMAC), Valentin Mbozo'o a annoncé, lundi dernier, la mise en service officielle, le 29 janvier prochain, de la carte de retrait de fonds et de paiement sur les terminaux électroniques des six pays de la Communauté économique et monétaire de la sous-région (Cemac). Dénommée "carte Gimac", cet outil monétique intégré sera utilisable dans les guichets de toutes les banques de la Cemac, à des coûts réduits. Selon le directeur général du Gimac, Valentin Mbozo'o, cette carte bancaire communautaire est une réalité depuis le premier trimestre 2015. « Et, (...) 250 mille cartes ont été commandées en fin d'année 2015 par les banques déjà certifiées », a-t-il indiqué. Ce nouvel instrument d'intégration financière est commercialisé par le National financial credit (NFC), une institution de micro-finance camero-

naise. La Banque internationale du Cameroun pour l'épargne et le crédit (Bicec), la Commercial bank du Tchad (CBT), Ecobank Cameroun, déjà certifiées en 2015, sont en phase de pré-production interbancaire. « Avec une dizaine de banques déjà opérationnelles sur la plate-forme, et plus d'une dizaine d'autres projets d'intégration de banques dès ce mois de janvier 2016, le Gimac vise, à la fin 2016, l'intégration de la majeure partie de ses membres, pour achever la mise en place de l'infrastructure interbancaire de l'écosystème des paiements électroniques de la sous-région », a relevé le directeur général du Gimac. Mis en place en juin 2012, le Gimac est un groupe d'intérêt économique né de la fusion de l'Office monétique de l'Afrique centrale (OMAC) et de la Société monétique de l'Afrique centrale (SMAC). Il a pour objectif la création d'une plate-forme monétique sous-régionale, afin d'optimiser le traitement des transactions entre les institutions financières de la zone.

Carte à puce



C'est ce type de carte qui sera disponible dans la sous-région dès le 29 janvier 2016.

Généré par
Ecobank mobile

Ecobank Mobile Banking

- ✓ Pratique
- ✓ Rapide
- ✓ Sécurisé
- ✓ Facile à utiliser

Avec Ecobank Mobile Banking, vous pouvez:

- Consultation de solde en temps réel
- Consultation du mini historique
- Transferts d'argent de votre compte bancaire vers votre porte-monnaie Airtel Money
- Transferts d'argent de votre porte-monnaie Airtel Money vers votre compte bancaire
- Paiement de factures
- Achat de crédit
- Achat des unités EDAN (SEEG)

Et bien plus encore...

Rendez-vous dans votre agence Ecobank ou dans une agence Airtel pour faire relier votre compte à Airtel Money.



Transformez votre portable en banque



ecobank.com

Ecobank
La Banque Panafricaine

Photo : D.R

Photo : DR